El Canto del Pájaro Espino.

La razón de la existencia del Ser Humano es destruir la Existencia en venganza porque no concede Inmortalidad.

Ésta es la Joya en tu Búnker de Silencio.

Tienes 3 opciones:

- 1.- Seguir avanzando por el Infierno en el que te estás metiendo, hasta la muerte, sin absolutamente ninguna esperanza, esclavitud, hambre, sed insoportable... haciéndote elx tontx como siempre has hecho, y deseando morir cuanto antes.
- 2.- Unas jeringuillas sin el émbolo y acabar de una vez.
- 3.- Tomar la Existencia en lo que vale.

Esta situación tan existencialmente trágica está programada 200.000 años atrás, cuando comenzaron los enterramientos rituales. Por esto ha sido profetizada innumerables veces, todxs lo sentimos en los huesos. Y lo tienes explicado paso a paso en "Cómo sucedió", en la web de referencia. Fue un malentendido múltiple propiciado por el hecho de que la Muerte no se puede concebir.

La **Joya** en tu Búnker de Silencio es granate con destellos móviles negros. Muy brillante aunque sin luz propia, muy cristalina, muy bien tallada, y muy grande. La luz le llaga desde el horizonte, una luz pálida, metálica, casi siempre débil, crepuscular; en ocasiones intensa, deslumbrante... Siempre Magnífica. Es el Loco Diamante.

La Luz Magnífica es la ausencia de razón para la Existencia. De ella brota la creatividad, el incremento de la conciencia, la comprensión... lo que es el sentido de la Existencia. Maldita sea, la Luz Magnífica ilumina la **Joya**, que es el horror mismo. Vislumbrar la **Joya** se experimenta con aversión rabiosa y con miedo, mucho miedo.

Qué grotesco. Avanzar hacia la Libertad tropieza con el descubrimiento de la **Joya**. Por un lado se busca Libertad, por el otro se protege la **Joya**, que no se descubra. Ésta es la Lucha Humana.

¿Y el Infinito? Carajo, el Infinito es aquello con lo que confundes la Luz Magnífica para que no ilumine la Joya, que alumbre para otro

lado. Así que tu esperanza, tu Libertad, tu comprensión, es dada la vuelta de modo que justifica... no, que aprueba... no, que consuela de estar perdiendo la Existencia.

Mira. Tu esperanza, tu Libertad, tu comprensión es la Luz Magnífica, el Loco Diamante. Es lo que te ha mantenido vivx en este horror que es el mundo humano. Y se expresa en estas palabras:

<u>La Verdad</u>: No hay razón para la Existencia, no existe el Infinito, y la Nada no se puede concebir. La Existencia acabará en la Nada, sin resultado final. La tuya a tu muerte y la Total. El sentido de la Existencia es el incremento de la conciencia, la Comprensión.

La Verdad, que es el Loco Diamante, y es la Luz Magnífica, te ha mantenido vivx en la esperanza de recibir este Rescate. Esto es lo que significan la señales en las tumbas.

Bien, pues tracemos la hipótesis de que Todxs sabemos Todo. Lo que tenemos por delante, una vez decidido el Suicidio Colectivo en las urnas, es Cielo e Infierno, es decir, lxs ricxs en la opulencia servidos por lxs pobres, esclavizadxs hasta la muerte. Esto va progresando, cada vez menos Cielo y menos Infierno... Bombas Atómicas, centrales nucleares reventando... Muerte Total del Planeta de aquí a 10 años... o menos, porque en el Cielo de lxs Tontxs sale todo mal.

Uy uy uy. La leyenda del Pájaro Espino: "Hay una leyenda sobre un pàjaro que canta solo una vez en su vida, y lo hace màs dulcemente que cualquier otra criatura sobre la faz de la tierra. Desde el momento que abandona el nido, busca un àrbol espinoso y no descansa hasta encontrarlo. Entonces, cantando entre las crueles ramas, se clava èl mismo en la espina màs larga y afilada. Y al morir, envuelve su agonìa en un canto màs bello que el de la alondra y el del ruiseñor. El pàjaro espino ofrece su vida por una sola canciòn. Un canto superlativo, al precio de su existencia. Pero todo el mundo enmudece para escuchar, y Dios sonrìe en el cielo. Pues lo mejor solo se consigue al precio de un gran sufrimiento ... Al menos, asi lo dice la leyenda."

Evidentemente esto está distorsionado, pues una gran obra de arte no se consigue con esfuerzo ni sacrificio ni sufrimiento ni dolor. Aquí lo que pasa es que se están expresando dos fenómenos distintos, y confundidos a propósito: El Mesías y el Cristo.

<u>El Mesías (Dios, el ganador)</u>: Quiere la Victoria Total para su pueblo, por eso está deslumbrante Elon Mask. El fenómeno del Mesías siempre se ha representado con una rabia grotesca por no poder ser el Único Canto, el último (Hitler, que no es excepción).

El Cristo: Un niño que no se suma a la Auto Inmolación Colectiva, uno de muchxs, pero que consigue orientar su necesidad absoluta de Cambiar el Mundo para conocer la Libertad, es decir, la No-Autoridad, antes de morir. ¿Comprendes por qué linchaste a los cristos? Es tu odio a quien hurga en el Conocimiento iluminando la **Joya**. Y yo he encontrado el Camino, no al precio de un gran sufrimiento, sino a pesar de un gran sufrimiento, del que me ha sacado el investigar y descubrir.

No, no es la muerte. Es la resurrección metafórica, porque tú estás muertx en vida, ¡carajo, llevas 200.000 años auto inmolándote!

La **Joya** y el Canto del Pájaro Espino. Esto explica tu Mueca Macabra. Esa sonrisita quebrada que dice: Lo hago y lo haré en cualquier caso porque jamás nadie denunciará esto. Es demasiado atroz.

Elige: Humillarte hasta la muerte o el Paraíso mientras vivas?

¿Crees que sabrás hacerlo? Tienes, aquí y en la web de referencia, el Canto del Cristo del Fin del Mundo, el último del Mundo Antiguo, pero seguiremos cantando en el Mundo Nuevo. Y tienes Todo el Laberinto Humano y el modo de salir de él: Simplemente, fijando una fecha y eliminando el Dinero en todo el Planeta a la vez. Y la Autoridad con su Humillación, que mantiene y ejecuta la **Joya**, se cae. Democracia Directa Global, caótica, sin presidencia.

Está todo dispuesto en la Carta de Desconstitución, y con Explicación Científica de la Existencia... Canciones, relatos... Una muestra del Paraíso en la web de referencia.

¿Quieres fijar tú la Fecha del Fin del Mundo?

Aprenderás a afrontar la Muerte en:

Jesús Estrada, <u>www.nuevaera.info</u> 31 de mayo de 2025.